



2. Grossgruppenkonferenz zur Ortsplanungsrevision der Gemeinde Glarus Nord

Am Samstag, 29. September 2012 führt die Gemeinde Glarus Nord in der linth-arena sgu die zweite Grossgruppenkonferenz zur laufenden Ortsplanungsrevision durch. An der Konferenz können alle interessierten Einwohnerinnen und Einwohner auf Grundlage des Richtplanentwurfes über verschiedene Sachthemen zur Ortsplanung diskutieren.

Planung erfolgt nicht zum Selbstzweck. Planung liefert eine Rahmenbedingung für die gewünschte Entwicklung in wirtschaftlicher, ökologischer und gesellschaftlicher Hinsicht. Durch die neuen Gemeindestrukturen im Kanton Glarus ergeben sich neue Herausforderungen und neue Chancen für die Gesellschaft und die Raumentwicklung. So auch in der Gemeinde Glarus Nord, die sich seit einem Jahr in der Ortsplanungsrevision befindet.

Nach der ersten Grossgruppenkonferenz vom vergangenen Februar, an der rund 100 interessierte Einwohnerinnen und Einwohner von der Möglichkeit Gebrauch machten, aktiv an der Zukunft ihrer Gemeinde mit zu gestalten, lädt die Gemeinde Glarus Nord am 29. September 2012 zur zweiten Runde ein.

Präsentation Gemeinderichtplan und Diskussion

An der Veranstaltung vom kommenden 29. September präsentiert die Gemeinde Glarus Nord in Zusammenarbeit mit der STW für Raumplanung AG den Bearbeitungsstand des Gemeinderichtplanes und die eingeflossenen Ergebnisse der ersten Grossgruppenkonferenz. Im Anschluss diskutieren die Teilnehmenden ausgewählte Themen zur Entwicklung der Gemeinde und zur Umsetzung der Rahmenbedingungen für diese Entwicklung im Gemeinderichtplan.

Zu diesem Anlass sind alle Einwohnerinnen und Einwohner herzlich eingeladen. Die Veranstaltung findet am Samstag, 29. September von 09 bis 13 Uhr in der Novalishalle der linth-arena sgu statt. Anmelden kann man sich via www.glarus-nord.ch oder unter der Telefonnummer 058 611 73 11 bei Nicole Schindler, Sekretariat Bau und Umwelt.